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１０月２６日（水）に後期生徒総会が行われました。後期生徒会本部役員が主となり、後期
本部の活動方針、活動計画についての議案、各専門委員長から、活動目標や活動計画について
の議案が提案され、それぞれ承認されました。また、本総会の目玉である第４号議案では【あ
いさつの現状と改善方法】について大いに意見が出されました。

後期生徒会スローガン

議長団を務める藤野 香奈さん
尾方江里紗さん

生徒会長 室伏航希さん

  

羽 ～まとまり高め合う希望の鳥～ 

後期生徒会本部活動方針

今期の生徒会スローガンは「羽 ～まとまり高め合う希望の鳥～」です。このスローガン
には、須走中生一人一人を羽に見立て、まとまり高め合うことによって世界に一つだけの
翼となり、鳥のように共に飛び立とうという意味が込められています。このスローガンを
目標とし、後期生徒会は「活発」「伝統」「改革」という３つの柱で活動していきます。
１つ目の柱、「活発」は、運動や学習を主に向上させていきたいと思っています。学習

面では、「予習・復習 day」というような具体的な活動も考えています。
２つ目の柱「伝統」は、主に須走中しぐさを向上させていきたいと思っています。また、

後期には大きな行事が少ないので、縦割り３カラーの活動も増やしていきたいと考えてい
ます。 ３つ目の柱、「改革」は、主に各専門委員会との連携を活発化していきたいと思
います。各専門委員会と連携をすることで、生徒会本部だけではできないことができると
期待しています。また、今期から小中連携というものも行っていきたいと思います。
これは、小学校と中学校との交流を深めていく活動です。小中連携の具体的な活動とし

ては、「小学生への読み聞かせ」や「須走中しぐさの紹介」などを計画しています。
以上の３つの柱を中心として、この後期を駆け抜けていきたいと思います。僕たち生徒

会役員には、まだまだ力の足りない点もありますが、精一杯頑張っていきますので、ご協
力をお願いします。

後期生徒会長 室伏 航希さん



須走中学校を支える生徒会本部役員、専門委員長、全校の生徒たち

１０月２６日（水）の給食の前に、ランチルームで、２７日（木）の北駿音楽会に向けて、
小学校全校児童から本校３年生に激励のメッセージが贈られました。本校からも２８日（金）
に行われる北駿音楽会小学生の部に向けた激励メッセージを贈り、共に健闘を約束しました。
小学校との連携が一層強化されました。今後も交流の範囲を広げていきたいと考えています。
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